

Saint Michel

C'est par une journée sans pluie que nous avons salué notre drapeau .Un salut au drapeau bien triste ; faible participation sur une amicale de 120 membres , 15 inscrits



Pour le repas du soir et cela malgré un appel sur le journal et malgré une panne du tourne broche nous avons mangé le cochon, soit 49 repas ont été servis

IL nous faut particulièrement remercier les famille ARCHERDA et MOSBEUX pour leur dévouement

Maintenant , il nous faut déjà réfléchir pour le souper annuel !

Je tiens à vous signaler que si nous avons une faible participation, il faudra voir si cela est possible à réaliser

En espérant avoir un renouveau dynamisme pour les jours à venir



Le trésorier

JOBKENNE jean

